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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
DEBATES OFICIALES 
 
BAJO RESERVA 
Los candidatos se alistan para el debate del próximo jueves. Los principales candidatos a la gubernatura, nos 
cuentan, aprovecharon los festejos por el Día de las Madres y el Maestro, para bajar el acelerado paso que traían, a 
fin de aprovechar ese tiempo para preparar las intervenciones que tendrán el próximo jueves 20 de mayo en la 
sede del Club de Industriales, en donde se realizará el segundo debate oficial, que organiza el IEEQ. Después de 
este evento, nos refieren, ya los partidos y candidatos estarán entrando en la etapa final de la campaña, al planear 
sus respectivos cierres de campaña y alistarse para el 6 de junio, día de la elección. (EUQ 2) 
 
http://www.eluniversalqueretaro.mx/bajo-reserva-16-de-mayo-de-2021/309532 
 
DIÁLOGOS 
 
CANDIDATURAS A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE COLÓN DIALOGAN EN IEEQ 
Con el objetivo de que la ciudadanía emita un voto informado el próximo 6 de junio, el Instituto Electoral del 
Estado de Querétaro (IEEQ) llevó a cabo un nuevo ejercicio de los ‘Diálogos’ con las candidaturas a la Presidencia 
Municipal de Colón en el Proceso Electoral Local 2020-2021. En el encuentro se contó con la participación de las 
siguientes candidaturas que contienden a este cargo de elección popular: Gaspar Ramón Trueba Moncada como 
candidato independiente, José Luis Osornio Ponce por el Partido Fuerza por México (FXM), Karen Molina Aguilera 
por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Leopoldo Bárcenas Hernández en candidatura común por el 
Partido Acción Nacional (PAN) y Querétaro Independiente (QI), Luis Curiel Mejía por el Partido Encuentro 
Solidario (PES), Manuel Montes Hernández por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Mireya Ibarra Casas 
por el Partido Movimiento Ciudadano (MC). Para este ejercicio se extendió la invitación a participar a todas las 
candidaturas registradas que contienden a la Presidencia Municipal de Colón, y el orden de exposición se designó 
mediante un sorteo realizado antes del inicio de la transmisión. La exposición virtual que realizaron las 
candidaturas versó entorno a “Servicios Públicos” y “Educación”, y la Junta Consultiva Universitaria brindó su 
apoyo en la realización de las preguntas formuladas a las candidaturas, en dos segmentos, con un tema cada uno. 
Las rondas fueron de hasta un minuto para cada participante, a fin de responder cuatro preguntas; réplicas y 
contrarréplicas de 40 y 30 segundo, respectivamente. Las comunicadoras María del Carmen Cervantes Blanco y 
Miriam Tirado Ceciliano fungieron como moderadoras del encuentro, quienes también invitaron a la audiencia a 
visitar el sitio web dialogosqro.ayuntamientos2021, disponible en la página oficial www.ieeq.mx; además se contó 
con la colaboración de intérpretes de Lengua de Señas Mexicana de la Asociación Queretana de Intérpretes A.C. 
 
https://elqueretano.info/trafico/candidaturas-a-la-presidencia-municipal-de-colon-dialogan-en-ieeq/ 
 
https://noticias79.news/noticias/candidaturas-a-la-alcaldia-de-colon-dialogan-en-ieeq/ 
 
https://www.queretarotv.com/candidaturas-a-la-presidencia-municipal-de-colon-dialogan-en-ieeq/ 
 
http://www.sinpermisoqro.mx/?p=23430 
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https://adninformativo.mx/realiza-ieeq-dialogo-con-candidaturas-a-la-presidencia-municipal-de-colon/ 
 
“LOS CIUDADANOS GANAN, AL COMPARARNOS”: POLO BÁRCENAS 
El candidato común a la presidencia municipal de Colón por el Partido Acción Nacional (PAN) y Querétaro 
Independiente (QI), Polo Bárcenas participó en el debate virtual “Diálogos Qro, Ayuntamientos 2021”, organizado 
por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). En su participación Leopoldo Bárcenas Hernández 
destacó que lo más importante es compartir la visión e ideas entre todos los candidatos a elección popular, ya que 
lo que está en juego por los próximos tres años es el municipio de Colón. En el que los ciudadanos tuvieron la 
oportunidad de comparar y contrastar ideas y propuestas. “Es tiempo de resolver los problemas con soluciones 
viables, hay muchas que requieren el apoyo de otros frentes de Gobierno, es por eso que, esta candidatura común 
viene afianzada con un gran candidato a gobernador y con diputadas que están al nivel de lo que requiere Colón” 
aseguró Polo Bárcenas, abanderado blanquiazul. A través de este ejercicio de debate, organizado por el IEEQ, los 
ciudadanos pudieron conocer y contrastar de primera mano cuáles son las propuestas más viables para mejorar la 
calidad de vida de los colonenses y con ello tomar decisiones más informadas para el día de la elección.  “Colón ha 
ganado a través de la exposición de ideas” el candidato Polo Bárcenas expuso el cómo, cuándo y porqué se son 
viables cada una de las propuestas planteadas tanto en el debate como en la campaña municipal, propuestas 
apegadas a la realidad que hoy viven los habitantes del municipio de Colón. Sobre las propuestas en materia de 
atención de servicios públicos, Bárcenas Hernández sostuvo que, en caso de llegar a la presidencia municipal de 
Colón integrará a la iniciativa privada, la sociedad y el Gobierno, conocidos como la triple hélice, a través del 
programa “Adopta un Espacio Público” donde la intención es que los empresarios inviertan en las comunidades, 
para avanzar todos juntos ante las carencias de la demarcación.   Además, planteó que, para garantizar el acceso al 
agua potable en el municipio, en los primeros 100 días el candidato de Acción Nacional Polo Bárcenas buscará 
modificar el Plan de Desarrollo Urbano actual y retomar el Plan de Ordenamiento Ecológico que se hizo con la 
Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) hace 9 años con la intención de “cuidar los flujos naturales del agua, 
para la recarga de los mantos acuíferos ya que eso es lo que le da vida al subsuelo”. Para trabajar desde los mantos 
acuíferos, “nuestra propuesta es crear una serie de bordos desde la zona alta para retener el líquido y alimentar los 
mantos, segundo, hacer un convenio, no solo con la CEA si no también con CONAGUA, porque también se requiere 
explotar los pozos porque los que hoy tenemos tienen una crisis. Y tener un área de cultura al interior del 
municipio para fomentar desde la primaria para que las nuevas generaciones no sufran lo que hoy sufrimos”. 
Finalizó el candidato común de Acción Nacional y Querétaro independiente.  (N QS 7) 
 
https://noticiasdequeretaro.com.mx/2021/05/16/los-ciudadanos-ganan-al-compararnos-polo-barcenas/ 
 
REGISTROS DE CANDIDATURAS 
 
INJUSTA DECISIÓN DEL TEEQ SOBRE NEGACIÓN DE CANDIDATURA DE MORENA EN EZEQUIEL MONTES: 
JLMN 
Luego de que el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) negara el registro de la candidatura de 
MORENA en Ezequiel Montes, Jorge Luis Montes dijo estar inconforme sobre la decisión de la institución y sostuvo 
que es a todas luces es una determinación injusta, toda vez que se violan los derechos político-electorales de quien 
era la posible candidata, Yolanda Pons, quien encabeza el proyecto en dicho municipio. Montes Nieves sostuvo que 
tanto el Instituto Nacional Electoral (INE) como el IEEQ han sido injustos con MORENA y recordó que inicialmente 
se negaron registros de 49 candidaturas en el país, incluidas las de Salgado Macedonio en Guerrero y a Raúl Morón 
en Michoacán, ejemplificó que, las decisiones excesivas de las autoridades electorales recordando que en Baja 
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California se negó una candidatura federal por un publicación en Facebook y otra candidatura en Puebla por el 
hecho de que la diputada federal Julieta Vences, pintó una barda en el mes de diciembre pasado, donde felicitaba 
por las fiestas decembrinas. 
 
https://hoysanjuandelrio.com.mx/municipios/injusta-decision-del-teeq-sobre-negacion-de-candidatura-de-
morena-en-ezequiel-montes-jlmn/ 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
INE TOMA PROTESTA A FUNCIONARIOS 
Fueron 30 los funcionarios de casillas que tomaron la protesta de ley, en un evento simbólico en el que se 
representó a poco más de cuatro mil personas que ya se encuentran capacitadas y listas para la jornada electoral 
del próximo seis de junio, ceremonia que se llevó a cabo este sábado en la explanada de la escuela primaria “Sor 
Juan Inés de La Cruz” ubicada en el centro de la ciudad. Respecto del evento, Luis Roberto Lagunes, Consejero 
Presidente del INE del distrito 02, explicó que la medida de hacer un evento más pequeño que el que normalmente 
se realiza, es para respetar los protocolos impuestos a propósito de la pandemia sanitaria, pues recordó que 
normalmente se realizaría en el Teatro de la República, ubicado en la capital de Querétaro, y en el que se reunirían 
todos los funcionarios de casilla. (ESSJR) 
 
PIDEN A CANDIDATOS SANCIONAR HOMOFOBIA 
La Organización SOS Discriminación Internacional Querétaro y el Observatorio Juvenil por la No Discriminación 
Querétaro, solicitaron a candidatos para puestos de elección popular de la entidad sancionar los casos de violencia 
y discriminación hacia la comunidad LGBTT. Esto en el marco del Día Nacional de la Lucha contra la Homofobia, 
que se conmemora el 17 de mayo, y en el que muchas asociaciones organizan jornadas y propuestas para combatir 
la discriminación durante la semana de dicho día. (DQ) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS 
 
PAN 
 
EN MI GOBIERNO APOYAREMOS DE MANERA DECIDIDA A LOS MAESTROS: MAURICIO KURI 
En el marco del día del maestro, el candidato a la gubernatura de Querétaro, Mauricio Kuri, afirmó que, hoy más 
que nunca, se debe reconocer el esfuerzo y perseverancia de los docentes de la entidad, pues, dijo, si alguna 
enseñanza ha dejado esta pandemia, es que no podemos quedarnos atrás y que la educación y la ciencia deben de 
ser prioridad. “A las maestras y maestros les digo, todo mi agradecimiento, admiración, respeto y, si me lo 
permiten, todo mi apoyo y toda mi voluntad para ayudarlos el próximo sexenio”. (N) 
 
LA EDUCACIÓN NECESITA MÁS CONECTIVIDAD 
En el Día del Maestro, el candidato Mauricio Kuri, sostuvo que la crisis por la pandemia ha demostrado que 
ninguna inversión podrá ser tan importante como aquella que se hace en educación. Hoy más que nunca se debe 
reconocer el esfuerzo y perseverancia de los docentes de la entidad, pues-dijo-si alguna enseñanza ha dejado esta 
pandemia, es que no podemos quedarnos atrás y que la educación y la ciencia deben ser prioridad. (DQ) 
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MAURICIO KURI Y LUIS NAVA SE REÚNEN CON LÍDERES SOCIALES 
El candidato al gobierno del estado de Querétaro, Mauricio Kuri, en compañía de Luis Nava, candidato a la 
presidencia municipal de Querétaro y los candidatos a diputado federal por el III y IV Distrito, Ignacio Loyola y 
Felifer Macías, respectivamente, se reunieron con integrantes de Asociaciones Civiles organizadas y líderes, a 
quienes escucharon y expusieron las propuestas que integran sus proyectos de campaña. En este evento también 
estuvo presente Adolfo Ríos, quien destacó la importancia de conocer las propuestas para tomar la mejor decisión 
el próximo 6 de junio. (AM, EUQ) 
 
AMPLIARÍA TRANSPORTE ESCOLAR NOCTURNO GRATUITO 
En el marco del Día del Maestro, el candidato del PAN y QI, Luis Nava, felicitó a las y los docentes del Municipio de 
Querétaro, a quienes planteó compromisos concretos para apoyarlos en conjunto con el candidato de Acción 
Nacional a la gubernatura del Estado, Mauricio Kuri. “Seremos solidarios con maestros, administrativos y 
alumnos”, expresó. Luis Nava hizo un reconocimiento a los maestros por la labor indispensable que cumplen en la 
sociedad, y afirmó que con la confianza de los ciudadanos el domingo 6 de junio, el Gobierno municipal será 
solidario con ellos porque son ese motor de enseñanza, grandes seres humanos con vocación de servicio. (AM, N) 
 
MANTIENE LUIS NAVA INVITACIÓN PARA QUE POLÍTICOS SE SUMEN A SU CAMPAÑA 
Luis Nava, candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PAN y QI, no descarta que candidatos o 
candidatas por la capital declinen a favor de su proyecto. Mencionó que todos serían recibidos a colaborar, pues 
señaló que se debe de aprovechar todo el talento que hay en el municipio. Por otro lado, dijo que el resto de los 15 
días que quedan de campaña, mantendrán su agenda ambiciosa, pues aun cuando está arriba de las encuestas, no 
se confía. (DQ) 
 
LUEGO DE LA CONTIENDA DE 2018 SE REENCUENTRAN LUIS NAVA Y ADOLFO RÍOS 
Luis Nava y Adolfo Ríos se reencontraron este sábado en un evento con líderes del Sector de Vida y Familia que 
encabezó el candidato a la gubernatura, Mauricio Kuri. A tres años de distancia del pasado proceso electoral, hoy 
ambos personajes se dijeron coincidentes en un mismo frente, ambos van a fortalecer acciones para impulsar a la 
familia y defender a la vida. (N) 
 
SOSA GARANTIZA “BLINDAJE” DE CORREGIDORA 
Roberto Sosa aseveró que cuenta con la estrategia, voluntad y visión para que Corregidora siga siendo un 
municipio seguro y blindado por el bien de las familias. El candidato del PAN en esa demarcación dijo que la 
seguridad, como sucedió hace 3 años, es uno de los ejes estratégicos de su propuesta y muestra de ello es el 
compromiso de mantener el destino del 50% del presupuesto total anualizado. (DQ) 
 
PRI 
 
BECAS DE 4 MIL PESOS ANUALES, PROMESA DE ABIGAIL ARREDONDO PARA TODOS LOS ESTUDIANTES DE 
QUERÉTARO 
Abigail Arredondo candidata del PRI a la gubernatura del estado, mencionó que la educación nos permitirá 
detonar todo el potencial de nuestra gente, especialmente de los más jóvenes, un Querétaro para el Futuro con el 
que atenderemos el rezago educativo y de la cultura. Destacó que se van a otorgar becas para estudiantes de todos 
niveles de 4 mil pesos anuales y reactivar las casas de la cultura en los municipios, de igual forma va a gestionar 
para que cada estudiante tenga un Gigabyte de Internet gratuito para que puedan tomar clases a distancia y enviar 
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sus tareas. Por su parte, la candidata a la presidencia municipal de Querétaro, María Alemán, se comprometió a 
apoyar a los maestros a través de capacitación y programas para continuar con su desarrollo, “la educación en 
nuestro gobierno será primordial, por eso el magisterio contará con todo nuestro apoyo para pueda seguir 
desarrollándose y trabajando en bien de los estudiantes”. (N, AM, EUQ) 
 
PRD 
 
FIRMAN A FAVOR DE ORGANIZACIONES 
Las candidatas del PRD a la gubernatura y a la alcaldía de Querétaro, Raquel Ruiz y Vanesa Grafías 
respectivamente, se comprometieron a atender las necesidades de la Organizaciones de la Sociedad Civil y generar 
condiciones que permitan su labor realizando acciones a favor de todas las personas.  (DQ) 
 
PVEM 
 
EN MI GOBIERNO NINGUNA PERSONA TENDRÁ QUE AMPARARSE PARA CASARSE: KATIA RESÉNDIZ 
Atenderemos puntualmente una iniciativa que garantice ese derecho fundamental de todos los queretanos”, afirmó 
la candidata verde al Gobierno del Estado, al abordar el tema de los matrimonios entre personas del mismo sexo. 
La abanderada del PVEM a la Gubernatura del Estado, Katia Reséndiz, presentó sus propuestas ante la comunidad 
católica durante el evento denominado “Diálogo con los Candidatos a Gobernador de Querétaro”, organizado por la 
Diócesis de Querétaro. (Q) 
 
MORENA 
 
SE COMPROMETE CELIA MAYA EN REVISAR PROBLEMÁTICAS DE CAMPESINOS Y EJIDATARIOS  
En su reunión con miembros de la Central Campesina Cardenista, la candidata de Morena a la gubernatura, Celia 
Maya realizó compromisos para revisar y buscar dar soluciones a las problemáticas de campesinos y ejidatarios. 
(N, ADN) 
 
“TENGO CAPACIDAD DE ORDENAR UN GOBIERNO” 
La candidata a la gubernatura del estado por Morena, Celia Maya, se reunió con integrantes de la Asociación Civil 
Frente Amplio José Marttí, en donde propuso atender las problemáticas derivadas de la falta de agua en el estado, 
así como facilidades para que prosperen los pequeños negocios. “Hay que reconocer que la empresa es necesaria”, 
señaló que no solamente existen las grandes corporaciones, sino que el comercio local es el factor que en realidad 
se traduce en desarrollo económico para la ciudadanía. (DQ) 
 
MORENA VA POR MÁS APOYO A CAMPESINOS 
Sólo el 53% de la superficie agrícola del municipio de Querétaro se trabaja y el resto se encuentra inactiva, a pesar 
de su alto potencial de desarrollo, situación que cambiará con los apoyos de un gobierno con una verdadera visión 
humana, aseguró el candidato de Morena a la presidencia municipal, Arturo Maximiliano García, al reunirse con 
comisionados y productores de ejidos de Jurica, San Pablo y El Salitre, así como integrantes de la Central 
Campesina Cardenista. (EUQ) 
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PROMETE ARTURO MAXIMILIANO APOYO PARA LAS FAMILIAS QUERETANAS 
El gobierno municipal de Querétaro destinará todos sus esfuerzos para brindar elementos de bienestar y 
seguridad a las familias queretanas, con acciones de capacitación, políticas públicas en favor de la conciliación 
trabajo-familia, prevención de la violencia y apoyo para la salud mental, señaló el candidato a la alcaldía capitalina, 
Arturo Maximiliano Con motivo del Día Internacional de la Familia, el candidato de Morena subrayó el compromiso 
de su plan de gobierno para proteger a las familias que conviven en el municipio de Querétaro, con la meta de 
trabajar para la construcción de paz y brindarles condiciones dignas. (DQ) 
 
FXM 
 
“YO LES CORTABA LOS HUEVOS” A PEDERASTAS: LÍDER MORAL DE FUERZA POR MÉXICO 
De visita en Querétaro, el líder moral de Fuerza por México, Pedro Haces Barba, afirmó que “yo les cortaba los 
huevos”, al referirse a las penas que deben aplicarse a violadores y pederastas. “Yo les cortaba los huevos para 
acabar pronto”, resaltó. En ese sentido, recalcó que la pederastia y la violación se debe castigar, por lo que, reiteró, 
se apoyará a las mujeres en diferentes ámbitos como en el aborto. (...) A su vez, el candidato de Fuerza por México 
a la gubernatura del estado, Juan Carlos Martínez, coincidió en que se debe castigar la pederastia, ya que enfatizó, 
“si un sacerdote se levanta la sotana para abusar de un menor, también se tiene que castigar”. (Q) 
 
REITERA FUERZA POR MÉXICO COMPROMISOS EN SJR 
Los aspirantes a los diferentes cargos de elección popular en Sjr, del partido Fuerza por México reiteraron su 
compromiso para trabajar por el desarrollo del de esta demarcación, al referir que es de suma importancia atender 
lo que le roba la tranquilidad a la sociedad. Mediante un mitin en la zona oriente de este lugar, el candidato a la 
gubernatura de Querétaro, Juan Carlos Martínez, dijo que es indispensable innovar en la política para propiciar la 
confianza de las personas, en donde se les dé voz a sus carencias y necesidades como parte de un plan de gobierno. 
(ESSJR) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: VAN “AL 100%” A FAVOR DE LA INNOVACIÓN 
Aseverando que es necesario invertirle al desarrollo tecnológico, Mauricio Kuri, candidato a la gubernatura por el 
PAN y el candidato a la presidencia municipal de Querétaro, Luis Nava, sostuvieron un encuentro con docentes con 
motivo del día del maestro. (DQ, principal) 
 
N: GOBIERNO SOLIDARIO 
Ampliación del Transporte Escolar Nocturno Gratuito, botones de alerta en los perímetros de escuelas e 
incrementar alumbrado público, son parte de los compromisos del candidato del PAN, Luis Bernardo Nava. (N, 
principal) 
 
AM: GASTOS A CURULES FEDERALES PROMEDIAN LOS 2 MDP 
De los cinco distritos electorales federales que tiene Querétaro, en el IV es donde se ha reportado más gastos en 
campañas. De acuerdo con el portal de 'Rendición de cuentas y resultados de fiscalización' que pone a disposición 
el INE en el Distrito IV se han gastado 3 millones 86 mil 584 pesos entre los 10 candidatos que buscan la 
diputación federal. (AM, principal) 
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EUQ: “CREARÉ LA SECRETARÍA DE IGUALDAD” 
A pesar de no estar de acuerdo con el aborto, Raquel Ruiz, candidata a gobernadora por el PRD dice que es 
necesario despenalizarlo, a fin de solucionar la grave problemática que existe de “abortos clandestinos”. (EUQ, 
principal) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
JUNIO, VACUNACIÓN EN QUERÉTARO 
Las segundas dosis deberán esperar un poco más para los adultos mayores en el municipio de Querétaro. La 
delegación de la Secretaría del Bienestar en el estado informó este fin de semana que la segunda inoculación para 
las personas de la tercera edad, en la capital, será los primeros días de junio y no a finales del presente mes, como 
se lo había anunciado anteriormente la propia dependencia. El motivo es el tiempo de 'gracia' que debe existir 
entre una dosis y otra. De acuerdo con la Secretaría, debe de haber un tiempo de espera de 8 a 12 semanas para 
cerrar el cuadro de vacunación, en el caso de las dosis de AstraZeneca que fueron las aplicadas en la ciudad. Al 
haberse inmunizado a las personas de más de 60 años la segunda semana del mes de abril (del 5 al 11), la segunda 
vacuna deberá esperar unas semanas más.  (AM) 
 
VACUNAS PARA MAESTROS SE ENVASARON EN QUERÉTARO 
Las vacunas que se envasan en Querétaro del laboratorio chino CansinoBio se aplicarán al personal educativo del 
país, con el fin del regreso presencial a clases este agosto; se informó a través de la Secretaría de Relaciones 
Exteriores (SRE). A través de su cuenta de Twitter, el canciller mexicano, Marcelo Ebrard Casaubón, reconoció la 
eficacia de la empresa marquesina Drugmex por su profesionalismo en el envasado del material biológico 
proveniente de China. (N) 
 
CONTINÚAN ESTE SÁBADO BAJA EN CONTAGIOS Y DECESOS POR COVID-19 EN QUERÉTARO 
En Querétaro, fallecieron seis personas a causa de COVID-19. En el estado se suman 25 casos de la enfermedad; se 
trata de 10 mujeres y 15 hombres. El registro acumulado es de 67 mil 842 casos de COVID-19; 51% son mujeres y 
49% son hombres. Este sábado se dio de alta sanitaria a 34 pacientes, con lo que se tiene un registro de 62 mil 778 
altas (92.5%). (N) 
 
LLEGAN 35 MIL DOSIS DE CANSINO A MÉXICO 
Este sábado llegaron a la República Mexicana más de 35 mil dosis listas de CanSinoBio, además de que también 
arribaron biológicos para que sean envasados en Querétaro Cabe destacar que el personal educativo será 
inmunizado con estas dosis, esta semana comenzará su campaña. Provenientes desde China, este sábado arribaron 
al aeropuerto 35 mil dosis de la vacuna contra el COVID-19 de la farmacéutica CanSinoBio, así se informó a través 
de las redes sociales. “Se reciben 35 mil dosis de la vacuna contra el #COVID-19 de CanSino, listas para aplicarse a 
la población, y 290 mil más en forma de sustancia activa para ser envasadas en nuestro país” se lee en el Twitter de 
la Secretaría de Relaciones Exteriores. (N) 
 
RESTAURANTES, SIN DERRAMA AÚN CON ESCENARIO A: CANIRAC 
Aun cuando ya pueden dar alimentos en sus eventos, el cambio a Escenario A no ha permitido que los 
restauranteros observen una derrama económica debido al periodo electoral, confirmó Octavio Mata, presidente 
de la Canirac Querétaro.  (EUQ) 
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URGE UN CAMBIO EN LA POLÍTICA AMBIENTAL EN QUERÉTARO: EUC 
Es necesario un cambio en la política ambiental en Querétaro. En materia de agua, en lugar de atender la demanda 
la distribución del vital líquido se tendría que hacer a partir de la oferta, de lo que se tiene disponible o hasta 
donde alcance solamente, señaló Enrique Uribarren Castro, presidente del Observatorio Ciudadano de Protección 
Ambiental. Dijo que la política de dotación establece que se tienen que garantizar 200 litros por persona, si le 
quitamos un garrafón de 20 litros y la dotación se hace de 180 litros diarios por persona, esto implicaría un ahorro 
anual de extracción del acuífero de 41 millones de metros cúbicos. (N) 
 
DENUNCIAN AL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN 
Fue presentada una denuncia en contra del Sistema Estatal Anticorrupción, debido a las irregularidades 
registradas durante sus procesos de designación de integrantes, así como en contra del sistema de fiscalización del 
estado, informó Gustavo Antonio Ibarra y Olea, quién ingresó la denuncia ante la ESFE, y la cual recientemente fue 
turnada al órgano Interno de Control de la SEA. En entrevista con Diario de Querétaro, Ibarra y Olea explicó que, en 
esta denuncia, se incluyen irregularidades en el sistema de fiscalización del estado, integrado tanto por la ESFE, los 
órganos internos de Control, la Contraloría del Estado y el sistema Anticorrupción. (DQ) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Habacuc Ruiz se sacó la lotería sin comprar boleto. Quien anda feliz, nos cuentan, es Carlos Habacuc Ruiz, quien a 
finales del año pasado dejó la presidencia de Canaco. Don Carlos se la pasó confinado casi todo el año y poca 
atención puso con los problemas de cierre que tenían sus agremiados y la caída de ventas, eso sin contar los 
plantones a los reporteros que cubren la fuente. Ahora, nos cuentan, se sacó la lotería sin comprar boleto ya que va 
en la planilla de quien va punteando en las encuestas en la capital del estado, por lo que Habacuc Ruiz, sin el 
mínimo esfuerzo de hacer campaña, es casi un hecho que será regidor, con todos los privilegios económicos que le 
dejará el cargo. (EUQ 2) 
 

FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS 
ADN: ADN INFORMATIVO EFB: EL FINANCIERO BAJÍO N: NOTICIAS 
ALMX: ALTERNATIVO.MX EHDM:EL HERALDO DE MÉXICO PA: PLAZA DE ARMAS 
AM: AM QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN PI: PODER INFORMATIVO 
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO EU: EL UNIVERSAL Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 
B: BITÁCORA EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO Q24-7: QUERÉTARO24/7 
CI: CÓDICE INFORMATIVO ELQNO: EL QUERETANO QTV: QUERÉTARO TV 
CQRO: CÓDIGO QRO IN: INQRO R: REFORMA 
CyP: CIUDAD Y PODER LP: LIBERTAD DE PALABRA ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO LJ: LA JORNADA RQNXN: REQRONEXIÓN 
E: EXCÉLSIOR LDH: LA DE HOY T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE VDLS: VOZ DE LA SIERRA 
ELL: EN LA LUPA   
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